

# Werner und Wilma Roth

Krabbenburg 29 40723 Hilden ☎ 02103 / 2 17 27

Frau Umweltministerin

Ursula Heinen-Esser

*ab per Post: 22.09.*

Schwannstraße 3

40476 Düsseldorf



**Boverhaus beim Pipeline-Bau**

Hilden, 21.09.2020

CO - Pipeline

Landtagsdebatte am 16.09.2020

Sehr geehrte Frau Ministerin,

vorige Woche haben Sie im Landtag Ihre Bereitschaft erklärt, mit den Beteiligten - insbesondere den Anwohnern und Initiativen - in den Dialog zu treten. Wir sind unmittelbar von der Rohrleitung betroffen (s. Bild) und bitten Sie deshalb, die Ängste der Bürgerinnen und Bürger wirklich ernst zu nehmen und mit uns über die Notwendigkeit dieser Giftgasleitung zu sprechen.

Wir engagieren uns schon seit Beginn der Bauarbeiten gegen diese Pipeline. Das Vorhaben empört nicht nur direkte Anwohnerinnen und Anwohner, sondern auch nicht unmittelbar Betroffene, die nicht nachvollziehen können, dass so ein gefährliches Projekt für gemeinwohldienlich erklärt werden kann.

Bitte nennen Sie uns einen Termin für das Gespräch, das wir gerne in unserem Hause führen würden.

Sie sind herzlich eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen

*gez. Werner Roth*

*gez. Wilma Roth*

Anlage

Unser Schreiben an alle Mitglieder des Landtages